

LAPORAN SINGKAT KOMISI VI DPR RI
B I D A N G
PERINDUSTRIAN, PERDAGANGAN, KOPERASI DAN UKM, BUMN,
INVESTASI, BSN DAN KPPU

Tahun Sidang	: 2010-2011
Masa Persidangan	: III
Rapat ke	: 7
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat VI DPR RI
Sifat Rapat	: Terbuka
Hari, tanggal	: Kamis, 20 Januari 2011
W a k t u	: Pukul 13.50 s/d 16.00 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi VI DPR RI
A c a r a	: 1. Pengantar Ketua Rapat; 2. Membahas mengenai permasalahan PT. Kertas Leces (Persero) terkait pengajuan dana PMN untuk restrukturisasi, rencana pembangunan pabrik gula dan rencana pembangunan pabrik kertas uang; 3. Tanya Jawab; 4. Lain-lain.
Ketua Rapat	: Ir. Nurdin Tampubolon (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI) di dampingi oleh Ir. Agus Hermanto, MM dan Aria Bima
Sekretaris Rapat	: Wahyu Prameswari, SH, M.Si (Kabagset Komisi VI)
Hadir	: A. 1. Deputi Bidang Usaha Industri Strategis dan Manufaktur Kementerian BUMN beserta jajarannya; 2. Direktur Utama PT. Kertas Leces (Persero); B. 35 orang dari 52 orang Anggota

KESIMPULAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dibuka pada pukul 13.50 WIB
2. Ketua Rapat menginformasikan bahwa agenda utama Rapat Dengar Pendapat pada hari ini adalah Membahas mengenai permasalahan PT. Kertas Leces (Persero) yaitu pengajuan dana PMN untuk restrukturisasi, rencana pembangunan pabrik gula dan rencana pembangunan pabrik kertas uang.
3. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Deputi Bidang Usaha Industri Strategis dan Manufaktur Kementerian BUMN dan Direktur Utama PT. Kertas Leces (Persero) untuk menjelaskan persoalan di atas.
4. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Anggota Komisi VI DPR RI untuk memberikan tanggapan atas penjelasan dari Deputi Bidang Usaha Industri Strategis dan Manufaktur Kementerian BUMN dan Direktur Utama PT. Kertas Leces (Persero).

II. KESIMPULAN :

1. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Deputi Bidang Usaha Industri Strategis dan Manufaktur Kementerian BUMN dan Direktur Utama PT. Kertas Leces (Persero) telah sampai pada sesi tanya jawab atau pendalaman Anggota Komisi VI DPR RI.
2. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Deputi BUMN Bidang Usaha Jasa Kementerian BUMN dan Direktur Utama PT. Kertas Leces (Persero) **diskors** dan akan dilanjutkan kembali, pada waktu yang akan ditentukan kemudian setelah ada opsi lain yang akan diputuskan oleh Kementerian BUMN sambil menunggu adanya kepastian jaminan suplai

gas dari PT. PGN, adanya kepastian jaminan suplai bahan baku bagase (ampas tebu) dari PT.PN XI dan bantuan permodalan dari PT. PMN (Persero) ke PT. Kertas Leces (Persero).

3. Komisi VI DPR-RI akan mengundang Rapat Dengar Pendapat (RDP) PT.PN XI (Persero) untuk memperoleh informasi dan mencari penyelesaian permasalahan kesulitan bahan baku bagase (ampas tebu) bagi PT. Kertas Leces yang diharapkan disuplai dari limbah penggilingan tebu (Bagase/ampas) PT. PN XI (Persero), sementara untuk saat ini limbah ampas tebu tersebut diperlukan juga oleh PT.PN XI (Persero) sebagai bahan bakar boiler.

III. PENUTUP

Rapat Dengar Pendapat ditutup pada pukul 16.00 WIB

Jakarta, 20 Januari 2011

**PIMPINAN KOMISI VI DPR RI
KETUA RAPAT,**

Ttd.

**IR. NURDIN TAMPUBOLON
A-01**